



## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el Poder Ejecutivo de la Nación, que en relación a las obras de repavimentación en Ruta Nacional Nº 11 que comenzaron en marzo de 2016, en el tramo que atraviesa la zona urbana de la localidad de Timbúes, Departamento San Lorenzo, informe lo siguiente:

- 1) Motivos por los cuales por momentos se paralizan las obras, o se realizan con gran lentitud desde hace prácticamente dos años.
- 2) Si esto obedece a negligencia o incumplimientos por parte de la empresa, o por parte de Vialidad Nacional, o ambos.
- 3) En caso de incumplimiento de la empresa, si se han tomado medidas con la misma.
- 4) Si se ha postergado el plazo de finalización de obras. De ser así cual sería el mismo.
- 5) Si se tiene previsto habilitaciones parciales de tramos. De ser así detalle de los mismos y fechas previstas.
- 6) Si los pagos por certificados de obras se encuentran al día. De no ser así, detallar estado.
- 7) Si se ha informado a los frentistas y comerciantes afectados al corte, sobre modalidad de los trabajos, plazos, y otros aspectos relativos a la obra.

  
ALICIA VERÓNICA GUTIERREZ  
Diputada Provincial

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La obra de repavimentación de la Ruta Nacional N° 11 en el tramo que atraviesa la zona urbana de la localidad de Timbúes comenzó en el mes de marzo de 2016, cumpliéndose en este mes de marzo de 2018 ya dos años.

No se trata de una obra para la cual se realizan cortes parciales o por sectores en forma temporaria afectando en períodos cortos a frentistas y comercios, sino que la ruta se cortó en su totalidad en el tramo urbano sin posibilidades de circulación de vecinos, ambulancias, bomberos, etc, desde el principio.

Esta situación, produjo el aislamiento general de la población que habita en ambos lados de la ruta y la destrucción del comercio situado sobre ruta 11 entre otras cosas, poniendo en riesgo cientos de puestos de trabajo, basado la ausencia de tránsito sobre la localidad.

Además hay una falta total de comunicación e información hacia los frentistas, a los comercios afectados y a la comunidad en general sobre aspectos de ejecución de la obra, y sobre tiempos y plazos.

El daño provocado ya es gravísimo, con el agravante de que aún falta mucho para terminar la obra, y el pueblo continúa con un alto grado de incertidumbre.

Ante la preocupante e injusta situación descripta, y en la necesidad de no solo tener inmediata información sino también de que se culmine la obra, es que solicito a mis pares aprueben el presente proyecto de Comunicación.

  
ALICIA VERÓNICA GUTIERREZ  
Diputada Provincial